
2024年度 PTA定期総会書面決議へのご意見および回答につきまして

書面決議に寄せられたご意見およびご質問につきまして、以下の通り回答を掲載いたします。 

ご意見・ご質問 回答

ベルマーク活動が収入源になっていません。ま
た、それにもかかわらず交通費支出が計上され
ています。ベルマーク活動をやめるべきだと思
います。

概要のみのご報告になってしまっておりました
が、「交通費、メール連絡網利用料、送料」の
うち、ベルマーク活動にかかったものは、ベル
マーク財団への郵送費のみになります。 

また、決算資料ではベルマーク活動の成果が表
れないため、別途、ベルマーク活動の成果を皆
さまにお知らせすべきと考えました。その具体
的な方法を、来年度に向けて検討して参りま
す。

根津小学校の赤白帽（つばなし）について、日
焼けや熱中症予防の観点でつばありを採用して
ほしいと思っているのですが、保護者の方々か
ら同様のご意見はありますでしょうか。

同様のご意見があることは把握できておりませ
んが、今回いただいたご意見があったことを学
校にお知らせいたします。

今後の物価高騰も見据えて、会費は必ずしも下
げなくても良いのでは？と思いました。

会費の引下げに当たっては、将来を見据えた長
期的な目線での検討が必要と考えております。 

ご指摘いただいた、今後の物価高騰という点も
特に重要な要素であると思料いたしますので、
この点も十分考慮に入れて、検討を進めて参り
ます。


